



25 Pièces

660 m²

Réf. 1116

1 990 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nîmes - pbi collection à quelques encablures des châteaux médiévaux de sommières et de villevieille, inscrits au titre des monuments historiques, ce domaine s'ancre dans un lieu touristique qui ravira les passionnés d'histoire, d'art et d'architecture. Sans omettre l'apanage culturel et patrimonial que nous délivre la qualité de vie montpellieraine, sa proximité nous permet de concilier quiétude et praticité. Il existe des univers qui dès les premiers pas nous apparaissent comme une évidence. Et inmanquablement ce domaine nous le confirme. Aussi, c'est le moment de retenir notre souffle afin ...

Nîmes - pbi collection just a stone's throw from the medieval châteaux of sommières and villevieille, listed as historic monuments, this estate is set in a tourist area that will delight lovers of history, art and architecture. Without forgetting the cultural and heritage assets of montpellier's quality of life, its proximity allows us to reconcile tranquillity and practicality. There are certain worlds that are immediately obvious to us. And this domain inevitably confirms it. So now's the time to hold our breath and soak up the magic. At first glance, it's the building that charms us. Today ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier